
 

令和 2 年度 3 回相談・サポート委員会 議事録 記録 投山誠志郎 

開催日時 令和 2 年 11 月 18 日 18：15 ～ 19：20 

場  所 宮崎江南病院附属介護老人保健施設相談室   

参加者 大山委員長・荒木委員・森永委員・坂井委員・投山   

議題 
（1）今年度の活動の見直し（研修会案を継続すべきか）  

（2）その他 

内容 

議題 

（１）今年度の活動の見直し（研修会案を継続すべきか）  

R2 年 9 月 11 日に開催予定していた医療機関との連携について研修会がコロナの影響にて

延期となっている。今年度中の開催を予定しているが、本日もコロナ感染者が 9 名発症して

おり、対面式の研修方式は年を明けての開催は厳しいのでは？ 

 

（意見） 

 ・今年度、すでに定例会や他の委員会でも研修を企画しており、当委員会が参加型研修会として実 

施するのはコロナ禍やインフルエンザ感染症の流行時期と重なるために困難ではないか？ 

 ・もっと簡単に動画配信できれは良いが今はまだそのシステム構築中と聞いている。 

 ・研修会や勉強会はスキルアップ委員会等で実施して頂いているので、相談・サポート委員会とし 

て会員の皆様に役立つ取り組みを再検討しては？ 

 ・理事会においても、事務局長より研修に拘る必要はないとのご意見も頂戴している。 

 ・業務で悩んでいることや、実地指導での指導内容や情報の共有は会員にとって有益ではないか？ 

 

（今年度の取り組み） 

 ・当委員会名の通り、会員ケアマネの「相談やサポート」に徹する機関として活動を行う。 

 

（手段） 

 ・今年度は、ケアマネの実態把握をアンケート方式で行う。 

（目的） 

①ケアマネ業務は、居宅だけでなく様々な種別で実務されている為に種別の割合を把握 

②1 人ケアマネも増えている情報はあるが、実態把握ができていない為に、事業所の人数を把握 

③業務で悩まれている内容を自由記載 

④直近の実地指導にて勉強したい内容や情報共有できる内容を記入して頂く。 

⑤コロナ禍でのケアマネジメント業務に関する悩み等 

 

（結論） 

＊アンケートのたたき台を坂井委員に作成してもらい検討を行う。 

 

 

次回開催日：令和 3 年 1 月中旬予定  18：15～予定   

  

 


